



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Nouvelles religieuses.—France.—Le grand duc Alexis à Lourdes.—L'élection des officiers de la Presse Associée de la province de Québec.—Population acadienne depuis 1881.—Une nouvelle Mine du Rév P. Lacasse.—L'avantage d'un silo.

Causerie agricole : Utilisation d'un terrain à sous-sol dur.

Sujet divers : Détérioration des produits agricoles.—La Ferme Expérimentale d'Ottawa.—Moyens disponibles de détruire les mauvaises herbes.

Choses et autres : Le drainage du sol.—La betterave et les pommes pour la fabrication du cidre.—La plante gin-seng cultivée aux Etats-Unis.—Le nerprun pour les haies.—Utilisation du son.—La tourbe utilisée à la culture des pommes de terre.—Le blé d'Inde enfoui en vert dans le sol.

Recette : Ciment pour les fissures faites aux instruments en fonte ou en fer.

REVUE DE LA SEMAINE

Nouvelles religieuses.—Avec une spontanéité qui les honore, quelques-uns des plus importants citoyens de Montréal sont allés offrir leurs hommages au nom de Ville-Marie tout entière, aux Messieurs de Saint-Sulpice, à l'occasion de la grande fête sulpicienne, la Présentation de Marie, et comme pour protester hautement contre l'ineptie des attaques dont ces dignes prêtres ont été les victimes de la part d'une radicale éhontée.

L'expression de ces sentiments distingués et la

réponse qu'elle a provoquée de la part du révérend M. Colin, supérieur du séminaire, constituent une page où se reflète l'inspiration chrétienne la plus pure, des vertus de foi et de charité.

— Le Révérend P. Lacasse nous promet, pour le mois de janvier, une nouvelle Mine, qui aura pour titre : " Autour de mon drapeau. "

— Etes-vous tentés d'accuser le bon chrétien, le vaillant défenseur de la vérité, de fanatique intolérance ? Eh bien, écoutez ceci : "... S'il vient à vous un homme qui vous apporte une autre doctrine que celle du Verbe fait Chair, ne le recevez pas dans votre maison, ne lui dites pas : bonjour, car celui qui lui dit : bonjour, prend part à la malice de ses œuvres. " Celui qui a dit cela, ce n'est pas Saint Paul, le rude prédicateur de la foi, c'est Saint Jean, l'apôtre de la douceur et de l'amour chrétien.

France.—Les revues européennes nous apportent le récit touchant et consolant à la fois, d'une cérémonie expiatoire qui vient d'avoir lieu dans la cathédrale de Notre-Dame de Paris. A l'appel de leur pieux prélat, des milliers de fidèles sont accourus à la vaste cathédrale faire à Notre Seigneur amende honorable de la douloureuse et sacrilège profanation de ce saint temple, commise il y a un siècle, dans un